

jueves 25 de marzo de 2021

El Consejo de la Infancia y la Adolescencia prepara sus propuestas para responder a los grandes retos sociales de La Laguna

Una treintena de personas participan en la reunión virtual de un organismo que pretende implicar a las y los menores en las decisiones que afectan al municipio



El Consejo de la Infancia y la Adolescencia de La Laguna celebró este miércoles su primera reunión virtual de este año, un encuentro para abordar las necesidades de los pueblos y barrios del municipio y plantear respuestas a los grandes retos sociales de Aguere desde el punto de vista de las y los menores, que representan al 16% de la población local. Este organismo, cuyas decisiones son vinculantes y en el que son las y los jóvenes quienes

toman las decisiones, multiplicó su participación con la incorporación de representantes de nuevos centros educativos y con una treintena de personas que, en este encuentro, acordaron llevar a cabo mesas de trabajo con las distintas áreas del Ayuntamiento, la realización de talleres para la aplicación de dinámicas de participación, así como proponer acciones adaptadas a la situación sanitaria para celebrar el Día Internacional de las Familias.

El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, destaca la importancia de la reunión “al ser un espacio en el que se comparten experiencias desde un punto de vista intergeneracional y se escucha la voz de la infancia sobre las actuaciones de mejora necesarias en su entorno y las actividades que se desarrollarán durante este año”.

De hecho, tras un año marcado por la pandemia, “vamos a impulsar la labor propositiva de este espacio de participación infanto-juvenil, para lograr seguir avanzando en ese trabajo plasmado en el Plan de Infancia y Adolescencia de la localidad (PILLA) y en el reconocimiento por UNICEF de La Laguna como municipio Amigable con la Infancia”.

El edil explica que esta iniciativa forma parte del “compromiso que tiene el Ayuntamiento de La Laguna con las políticas dirigidas específicamente a la población menor de 18 años, que cuenta con más de 26.000 personas, según los datos del padrón municipal. Además, recoge nuestra defensa de una participación real y efectiva, que permitirá abordar eficazmente con los niños y niñas las acciones que tienen que ver con sus entornos más cercanos, tanto en los pueblos y barrios, como a través de comisiones específicas sobre deporte, cambio climático, igualdad, etc”.

En este sentido, Ascanio destaca que “esas comisiones tendrán un papel importante a la hora de dar forma a las políticas que vamos a desarrollar en los próximos años, plasmándose en acciones consensuadas y trabajadas para hacer un municipio mejor”.

El encuentro, coordinado por el equipo de Menores del Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna, ha reunido a una treintena de personas en formato online, también con la participación de la concejala de

Participación Ciudadana y Cultura, Yaiza López, y de representantes de otros grupos con presencia en la Corporación local. Ascanio celebra “haber logrado incorporar nuevos centros escolares y territorios que hasta ahora no estaban tan presentes en el Consejo, no obstante, vamos a trabajar para ampliar su número y los centros participantes”.

En la reunión de este miércoles, estuvieron representados los CEIP de La Verdellada, La Punta, Lope de Guerra, Colegio Mayex, Aguerre, Dominicas, Santa Rosa de Lima, Camino La Villa y Clorinda Salazar; los IES San Benito, Profesor Martín Miranda, Viera y Clavijo, así como el CEIPS Decroly, los Centros Móviles Educativos de Cruz Roja y el Centro de Día de Aldeas Infantiles.

El Consejo es un órgano de participación e información ciudadana en los asuntos municipales del conjunto de la infancia y adolescencia de La Laguna, el cual ostenta también un carácter consultivo y cuyas propuestas podrán ser elevadas a los órganos municipales correspondientes.

El Pleno del Consejo está compuesto por una presidencia, ejercida por el concejal de Bienestar Social; la secretaría, que corresponde a un responsable político o técnico vinculado a las áreas de Infancia, Educación o Juventud; y las vocalías escolares, que serán ejercidas por los niños, niñas y adolescentes, con edades comprendidas entre los 9 y los 17 años, elegidos en el seno de los foros escolares de infancia y adolescencia de cada centro escolar, de manera que se asegure una composición igualitaria de niños y niñas, la proporcionalidad de las edades y que todos los centros estén representados. Asimismo, el Reglamento regulador del Consejo incluye también una representación de la diversidad, incorporando colectivos de migrantes, minorías, personas con discapacidad, LGBTI, etc.

Día Internacional de las Familias

En el encuentro, se propuso al Consejo ser un banco de propuestas para abordar una fecha tan señalada como el Día Internacional de Las Familias, que se celebra el 15 de mayo, para tratar de ir recuperando las acciones que permitan poner en valor el papel de las familias en el momento actual y su diversidad.

El edil señala que “estamos trabajando en una propuesta de celebración en calle compatible con la situación covid, a la que nos gustaría sumar las aportaciones e iniciativas del movimiento asociativo para tratar de implementarlas, conforme a la normativa sanitaria de ese momento y los recursos disponibles”. Como vía para hacer llegar las propuestas de la ciudadanía y del Consejo de la Infancia, se ha habilitado la dirección de correo electrónico familia@lalaguna, donde pueden remitir sus propuestas y sugerencias.